

Antrag auf Ausstellung der Urkunde und des Zeugnisses

International Business Administration (Bachelor) – **SSO 2021**

Name, Vorname: Matrikel-Nr.:

Mit dem erfolgreichen Abschluss des Studiums wird eine Urkunde und ein Zeugnis darüber erstellt. Gemäß Studiengangsspezifischer Ordnung ist von den Studierenden in jedem Modul bzw. jeder Wahlpflichtmodulgruppe eine Leistung zu erbringen und dem Prüfungsamt nachzuweisen. Grundlage für die Erstellung des Zeugnisses ist die nachfolgend von Ihnen aufgeführte Modulzuordnung. Für die Zuordnung sind die Angaben des Modulkatalogs bindend.

Wirtschaftswissenschaftliche Grundlagenausbildung	Prüf.-Nr.	ECTS-Credits	Note	Vermerk Prüfungsamt
Business Informatics	1211	6		
Business Taxation / Unternehmensbesteuerung	1570/3120	6		
Finance & Investments / Finanzierung & Investition	1532/1543	6		
Financial Accounting	1131	6		
International Management	1561	6		
Macroeconomics / Makroökonomie	1641/1640	6		
Management Accounting	1133	6		
Marketing	1580/1542	6		
Mathematics	1031	6		
Microeconomics	1621	6		
Production & Logistics	1522	6		
Statistics	1413	6		
Schwerpunktbildung ¹	Prüf.-Nr.	ECTS-Credits	Note	Vermerk Prüfungsamt
Modulgruppe 1:	./.	./.	./.	
Modul 1:				
Modul 2:				
Modul 3:				
Modul 4:				
Modul 5:				
Modul 6:				
Modulgruppe 2:	./.	./.	./.	
Modul 1:				
Modul 2:				
Modul 3:				
Modul 4:				
Modulgruppe 3:	./.	./.	./.	
Modul 1:				
Modul 2:				
Modul 3:				
Wahlbereich ²	Prüf.-Nr.	ECTS-Credits	Note	Vermerk Prüfungsamt
Modul 1:				
Modul 2:				
Modul 3:				

Frankfurt (Oder), den

.....
Unterschrift Studierende:r

¹ Im Rahmen der Schwerpunktbildung stehen im Studienprogramm folgende sieben Wahlpflichtmodulgruppen zur Auswahl: „Accounting“, „Banking & Finance“, „Economics“, „Information & Operations Management“, „Marketing, Management & Entrepreneurship“, „Quantitative Methods“ und „Taxation“. Aus dem Angebot der Wahlpflichtmodulgruppen sind ein bis drei Wahlpflichtmodulgruppen zu wählen. Die Schwerpunktbildung umfasst mindestens 36 ECTS-Credits und höchstens 54 ECTS-Credits. In den gewählten Modulgruppen sind jeweils zwischen drei und sechs Module à 6 ECTS-Credits zu belegen.

² In einen Wahlbereich können weitere wirtschaftswissenschaftliche Module, die nicht einem gewählten Schwerpunkt zurechenbar sind, oder nicht-wirtschaftswissenschaftliche Module im Umfang von bis zu 18 ECTS-Credits eingebracht werden. Schwerpunktbildung und Wahlbereich umfassen zusammen 54 ECTS-Credits.

International Business Administration (Bachelor) – SSO 2021

Außerfachliche und überfachliche Qualifikationen	Prüf.-Nr.	ECTS-Credits	Note	Vermerk Prüfungsamt
Fremdsprache	./.	./.	./.	./.
Fremdsprache (Niveaustufe Europarat A2)		12		
Fremdsprache (Niveaustufe Europarat B2)		12		
Wissenschaftliches Arbeiten (6 ECTS-Credits)		6		
Softskills und Praktika (12 ECTS-Credits)	./.	./.	./.	./.
.....				
.....				
.....				
.....				
Bachelorarbeit	Prüf.-Nr.	ECTS-Credits	Note	Vermerk Prüfungsamt
Bachelorarbeit		12		

Bestandene Prüfungen, die nicht Gegenstand des Abschlusses sind, werden auf Antrag der Studierenden mit den dafür vorgesehenen ECTS-Credits und Prüfungsnoten im Zeugnis zusätzlich ausgewiesen. Bei der Ermittlung der Gesamtnote finden diese Noten keine Berücksichtigung. Nachfolgend haben Sie die Möglichkeit, die Module zu benennen, deren Ausweis Sie zusätzlich im Zeugnis wünschen.

Bezeichnung des Wahlmoduls	Prüf.-Nr.	ECTS-Credits	Note	Vermerk Prüfungsamt

Frankfurt (Oder),
Unterschrift und Stempel
(Prüfungsamt)

Application for issuance of the diploma and the certificate

International Business Administration (Bachelor) – SSO 2021

Last name, first name: Matriculation no.:

Upon successful completion of the program, a diploma and a certificate of completion are issued. In accordance with the study-specific regulations, students must complete an achievement in each module and provide proof of this achievement to the examination office. The basis for the issuance of the certificate is the module assignment listed by you below. The information in the module catalog is binding for the assignment.

Basic studies (Wirtschaftswissenschaftliche Grundlagenausbildung)	exam no.	ECTS credits	grade	note exam office
Business Informatics	1211	6		
Business Taxation / Unternehmensbesteuerung	1570/3120	6		
Finance & Investments / Finanzierung & Investition	1532/1543	6		
Financial Accounting	1131	6		
International Management	1561	6		
Macroeconomics / Makroökonomie	1641/1640	6		
Management Accounting	1133	6		
Marketing	1580	6		
Mathematics	1031	6		
Microeconomics	1621	6		
Production & Logistics	1522	6		
Statistics	1413	6		
Specialization (Schwerpunktbildung) ¹	exam no.	ECTS credits	grade	note exam office
Module group 1:	./.	./.	./.	
Module 1:				
Module 2:				
Module 3:				
Module 4:				
Module 5:				
Module 6:				
Module group 2:	./.	./.	./.	
Module 1:				
Module 2:				
Module 3:				
Module 4:				
Module group 3:	./.	./.	./.	
Module 1:				
Module 2:				
Module 3:				
Elective area (Wahlbereich) ²	exam no.	ECTS credits	grade	note exam office
Module 1:				
Module 2:				
Module 3:				

Frankfurt (Oder),

.....
Student signature

¹ The following seven module groups are available in the study program as part of the specialization (Schwerpunktbildung): „Accounting“, „Banking & Finance“, „Economics“, „Information & Operations Management“, „Marketing, Management & Entrepreneurship“, „Quantitative Methods“ and „Taxation“. One to three module groups are to be chosen from the range of module groups. The specialization comprises a minimum of 36 ECTS credits and a maximum of 54 ECTS credits. In each of the chosen module groups between three and six modules of 6 ECTS credits each are to be taken.

² In an elective area (Wahlbereich), further modules in business/economics that are not attributable to a chosen module group(s) or non-business/non-economics modules in the amount of up to 18 ECTS credits can be brought in. Specialization and elective area together comprise 54 ECTS credits.

Application for issuance of the diploma and the certificate

International Business Administration (Bachelor) – SSO 2021

Last name, first name: Matriculation no.:

Extracurricular and interdisciplinary qualifications (Außerfachliche und überfachliche Qualifikationen)	exam no.	ECTS credits	grade	note exam office
Foreign language	./.	./.	./.	./.
Foreign language (CEFR level A2)		12		
Foreign language (CEFR level B2)		12		
Academic Writing and Research (6 ECTS credits)		6		
Soft skills and internship (12 ECTS credits)	./.	./.	./.	./.
.....				
.....				
.....				
.....				
Bachelor thesis	exam no.	ECTS credits	grade	note exam office
Bachelor thesis		12		

I have applied to the responsible examination board for an exemption from the study period abroad according to § 6 paragraph 9 SSO.

☐ yes ☐ no

I am obtaining a double degree according to § 6 paragraph 10 SSO.

☐ yes ☐ no

If yes, name of partner university:

At the request of the student, examinations that have been passed but are not part of the degree are additionally shown on the transcript with the ECTS credits and examination grades provided for them. These grades are not taken into account when determining the overall grade. In the following, you have the possibility to name the modules which you would like to have additionally shown in the certificate.

Name of the elective module	exam no.	ECTS credits	grade	note exam office

☐ I do not wish to have the elective modules (additional modules taken) shown on the certificate.

I wish to have a record of the period of study up to the passing of the last required for graduation in the certificate.

☐ yes ☐ no

Frankfurt (Oder),

.....
Student signature

----- vom Prüfungsamt auszufüllen / to be filled in by the examination office! -----

Die Voraussetzungen für die Erstellung der Urkunde und des Zeugnisses gemäß Studiengangsspezifischer Ordnung sind erfüllt.

☐ ja ☐ nein

Frankfurt (Oder),

.....
Unterschrift und Stempel
(Prüfungsamt i.A.d. Vorsitz des Prüfungsausschusses)

Die Urkunde, das Zeugnis und das Diploma Supplement wurden gemäß der Vorgaben der Studiengangsspezifischen Ordnung am erstellt.

Frankfurt (Oder),

.....
Unterschrift und Stempel
(Prüfungsamt)